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第２３回会長挨拶 
                          

     棚澤 正行 
                       

 皆さんこんばんは、今日は幹事と次期ガバナ

ー補佐の澤田さんの３人で東クラブへＭＵに

行ってまいりました。 
 先日入会の新入会員も出席しており、また来

月から入会される大塚会員も出席されており

盛大な例会でした。 
 プログラムは、李会員のいとこの小川会員と

清水特別代表の卓話でした。小川先生の卓話は

パワーポイントを使っての「人となり」、仕事

に対する意気込みを語っており大変素晴らし

い人だと感じてまいりました。 
 また、清水特別代表はパスト会長の卓話とい

う内容でなかなか辛口の現東クラブへの思い

を聞かせて頂きました。 
  
 
 さて、みなさん今日は坂本会員の卓話です。 
 皆様御存じかとは思いますが、坂本会員は当

クラブのチャーターメンバーです。ムサシトミ

ヨの保護センター入口のそばに御自宅があり、

医療法人社団桜会の理事長として、深谷、所沢

でも眼科を開業されていると聞いております。 
 以前うかがった卓話でのお話で、暫くの間医

師としての奉仕活動として長崎の五島列島の

無医村で勤務医をされたそうです。また九州の

大学病院で勤務医をされたのち、地元のこちら

に戻り開業されました。 
 坂本会員の卓話を以前聞いた時、ぜひまた聞

きたいと考えており今年度お願いした次第で

す、何かと伝わってくる勢いがあります、楽し

みにしてください。 
 

 
 先日の２月２０日（土）に、本庄グランドホ

テルにて開催されたクラブ奉仕部門セミナー

へ、李プログラム委員長、植竹会報・広報委員

長と行ってまいりました。 
 ガバナー挨拶では、２５７０地区は熊谷ＲＣ

の９６名～上里ＲＣの８名まである。あと２回

は各クラブを訪問したいと言ってました。 
 また広報に関して以前のお話にもあった「陰

徳を積む時代もあった」というお話で、記録の

大切さＰＲの大切さ、広く聞く広聴、よその団

体と何かをする場合でもお互いのＰＲしてい

る情報（どんな団体でどんな特色があるかなど

の）情報を知り、また情報交換が大切であると

いう事をお話されていました。 
 
 ２０１０年の規定審議会で出た、「議決権な

しの準会員をおいたらどうかという話」、これ

については金だけ払ってロータリーのステイ

タスだけを手に入れるということで本当のロ

ータリーの良さが失われるので反対だとおっ

しゃっていました。 
 深谷のドクターが入会したくとも同業者が

いて入れなかったが、職業分類の見直しで５人

までＯＫとなったので入会出来た。「これで一

人前になれたかな？」とその方は喜んでいたそ

うです。 
 東京では 4,800人いたロータリアンが 3,600
人になっているそうです、この地区は、30人を
割るクラブが 25クラブあるけれどもまだいい
方かもしれないともおっしゃっていました。 
 
 石川研修リーダーは、ロータリーを只の社交

クラブにしてはだめ、よその地区で新しくでき

たクラブでは、新入会員が「昼食会のつもりで

入会した」と話している人もいた。例会を大切

にするという事が大事であると話しておられ
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ました。 
 
 栗山クラブ奉仕部門委員長は、例会について

「一時間というのは慣習であり、どこにも規定

はない！」とのことで、30分でまとまらないく
ても、せっかくの卓話を無理に切る必要はない

と話しておられました。」 
 
 そして例によりテーブルディスカッション

型式でした。 
 第一テーマ「例会卓話のアンケート結果から

考える」 
 第二テーマ「クラブ広報のアンケート結果か

ら考える」で 
 私のテーブルは、ストローでできたクジで当

たり？を引き発表してきました。 
 第一テーマのどんな卓話をしているかにつ

いては、ようこそ「パストガバナー」という企

画をしている、インフルエンザなどの流行りの

病気について会員の医師に卓話してもらって

いる、コンサルタントを呼んでいる、会員卓話

を前半は古い会員、後半は新入会員の分けてや

っているなどでした。 
 思い出に残ったのは小川クラブへ呼ばれて

聞きに行った「南極探検隊の報告」 
、勉強会は他クラブからのメークアップがあり

大人数で盛大だったなどがでました。 
 第二テーマの広報については、大きいイベン

トは、ガバナーが参加した 5クラブ合同の 5月
に行った 407に並木の植樹、これは５大紙に、
本庄ＲＣの「緑の埼玉創り提案事業」が埼玉、

読売、また児玉ＴＶ、本庄ケーブルにでたそう

です。 
 第一回目のセミナーでも話に出ていました

が、「マスコミは、意外性、ニュース性がない

とだめ、ロータリーは奉仕をやって当たり前」

という事です。 

 地元のサッカー大会などは主催、後援に拘わ

らずその場にいた会長はインタビューされた

という話のありました。 
  
 所感なのですが、色々な事業に参加すること

がＰＲになり、呼んでも中々大きくは取り上げ

てもらえないので、地元の新聞社やケーブルＴ

Ｖの人に入会をしてもらい情報を入れ易くす

るとかができるといいなと感じました。 
 寄付は直接しないで、読売新聞を通してする

と取り上げてくれるという話も聞きなるほど

と思いました。 
 また、加藤ガバナーが李委員長の卓話を聞い

てみたいと講評のなかでお話ししていりまし

たことも報告させて頂きます。 
  
                       

以  上 
 
 
 

幹 事 報 告 
         
     渡邊 藤男 
１． 地区より 
＊ ガバナーノミニー決定のご報告 
＊ 第 2 回職業奉仕部門セミナーグループ
討議報告 

２． ロータリー文庫運営委員会より 
  ＊リンク掲載のお願い 
３．熊谷東 RCより 
  ＊会報 
４．羽生 RCパスト会長 小沢司和様より 
  ＊お礼のメール 
     
    以上が届いております。 
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棚澤正行会長・渡邊藤男幹事 

 坂本先生ご無沙汰しております、会員一同先

生の卓話を楽しみにしておりました。本日は

宜しくお願いします。 
萎沢利行会員 

 本日の卓話者坂本英世会員のお話しを楽し

みに参りました。眼の話勉強させて頂きます。 
岡部俊之会員 

 大分暖かくなってきました。そろそろゴルフ

を始め出しますか。坂本会員の卓話楽しみに

しています。 
馬場孝会員 

 皆さんこんばんは！坂本先生、本日の卓話を

楽しみにしています。よろしくお願い致しま

す。 
高田直樹会員 

 坂本英世会員の卓話、楽しみにしております

ので、宜しくお願い致します。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


